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Ao primeiro dia do mês de outubro de dois mil e dezenove, reúne-se este Legislativo na Sala de 

Sessões da Câmara Municipal, às dezoito horas, para a realização da primeira Reunião Ordinária do 

décimo Período da terceira Sessão Legislativa, sob a presidência do Vereador Marcelo Rodrigues de 

Freitas, que com as palavras de praxe, percebendo haver número regimental, declarou abertos os 

trabalhos. O Presidente determina que se faça a chamada, observando a presença de todos os 

Vereadores.   Em seguida é colocada em discussão e votação a ata da Reunião Ordinária do dia 23 

de setembro de 2019, sendo a mesma aprovada e assinada pelos edis presentes. Iniciando o Pequeno 

Expediente é feita leitura de diversos: Convite para Assembleia de Fundação da Associação dos 

Produtores de Queijo Artesanal da Microrregião das Serras de Ibitipoca, que ocorrerá no dia 04 de 

outubro de 2019 às 14 horas, na Rua Padre Pedro Nogueira, 238 – Vila Cruzeiro, Lima Duarte, MG; 

Convite para a 42ª Exposição Agropecuária, Torneio Leiteiro e 138º Aniversário de Emancipação 

Política de Lima Duarte que ocorrerá entre os dias 03 e 06 de outubro de 2019, no Parque de 

Exposições Helso Neves; Carta encaminhada pela CEMIG informando que foi atendia a solicitação 

de alteração de nome de Rua no Povoado de Rancharia; Ofício n° 89/2019 encaminhado pela 

Gerente-Geral da Escola do Legislativo da ALMG, informando sobre o final da edição do Parlamento 

Jovem de Minas. Em seguida são feitas publicações: Projeto de Lei Ordinária nº 36/2019, de autoria 

do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a concessão de subvenção social na forma que 

menciona.”; Projeto de Lei Ordinária nº 33/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Dispõe sobre a concessão de subvenção social na forma que menciona.”; Projeto de Lei Ordinária 

nº 35/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Autoriza abertura de Crédito Adicional 

Suplementar no Orçamento de 2019, no valor de R$ 109.260,00 e dá outras providências.”; Projeto 

de Lei Ordinária nº 36/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, “Autoriza abertura de crédito 

Adicional Suplementar no Orçamento de 2019 no valor de R$ 320.000,00 e dá outras providências.”; 

Projeto de Lei Ordinária nº 37/2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Autoriza 

abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento de 2019 no valor de R$ 40.000,00 e dá 

outras providências.”. Iniciando o Grande Expediente é feita leitura de  Indicação n° 89/2019 de 

autoria da Mesa Diretora, indicando ao Secretário Municipal de Obras que solicite a empresa 

responsável pelo calçamento no Bairro Jardim Primavera, que refaça alguns pontos que estão 

apresentando defeitos. A indicação é colocada em discussão e votação, não havendo manifestações 

contrárias, aprovada; Indicação n° 90/2019 de autoria da Mesa Diretora, indicando ao Prefeito 

Municipal que retome o atendimento de profissional Técnico em Enfermagem, no posto de saúde da 

Comunidade de Capoeirão. A indicação é colocada em discussão e votação, não havendo 

manifestações contrárias aprovada; Requerimento n° 30/2019 de autoria do Vereador Marcelo 

Rodrigues de Freitas, requerendo que seja encaminhado oficio a CEMIG, questionando qual o valor 

arrecadado mensalmente com a taxa de iluminação pública, qual valor repassado pelo Município de 

Lima Duarte e se existe algum débito do Município com a empresa. O Requerimento é colocado em 

discussão e votação, não havendo manifestações contrárias aprovado; Requerimento n° 31/2019 de 

autoria do Vereador Mário Carvalho Delgado Júnior, requerendo que seja concedida dispensa de 

interstício para discussão e votação dos projetos de Lei Ordinária n° 27, 28, 29, 30, 31, 32/2019 do 

Poder Executivo e n° 09/2019 do Poder Legislativo. O Requerimento é colocado em discussão e 

votação. O Vereador Rogério Ferreira do Santos tendo em vista o aguardo de encaminhamento de 

documentação relativa ao Projeto de Lei ordinária n° 31/2019, por parte do Poder Executivo 

Municipal, sugere que o mesmo não seja votado com dispensa de interstício. Após ser questionado 

pelo Presidente com relação a sugestão apresentada, o Vereador Mário Carvalho Delgado Júnior, 

afirma que manterá seu requerimento, conforme apresentado, por não considerar necessário que o 

projeto de Lei Ordinária n° 31/2019 seja analisado em duas discussões. O Requerimento é aprovado, 
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porém com a ressalva de que o Projeto de Lei Ordinária n° 31/2019 será excluído da solicitação de 

dispensa de interstício. Em seguida é lido o Relato da Comissão de Legislação e Justiça, Comissão 

de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais 

em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 27/2019, de iniciativa do Poder Executivo Municipal, 

que “Autoriza abertura de Credito Adicional suplementar no Orçamento de 2019 no valor de R$ 

200.000,00 e dá outras providências”. O Projeto é colocado em  discussão e votação nominal, não 

havendo manifestações contrarias, aprovado; leitura do Relato da Comissão de Legislação e Justiça, 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e Comissão de Obras e Serviços Públicos 

Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 28/2019, de iniciativa do Poder Executivo 

Municipal,  que “Autoriza abertura de Credito Adicional suplementar no Orçamento de 2019 no 

valor de R$ 95.000,00 e dá outras providências”. O Projeto é colocado em discussão e votação 

nominal, não havendo manifestações contrarias, aprovado; leitura do Relato da Comissão de 

Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e Comissão de Obras 

e Serviços Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 29/2019, de iniciativa do 

Poder Executivo Municipal,  que “Autoriza abertura de Credito Adicional suplementar no 

Orçamento de 2019 no valor de R$ 1.021.000,00 e dá outras providências”. O Projeto é colocado 

em única discussão e votação nominal, não havendo manifestações contrarias, aprovado; leitura do 

Relato da Comissão de Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas 

e Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 

30/2019, de iniciativa do Poder Executivo Municipal,  que “Autoriza abertura de Credito Adicional 

suplementar no Orçamento de 2019 no valor de R$ 576.000,00 e dá outras providências”. O Projeto 

é colocado em única discussão e votação nominal, não havendo manifestações contrarias, aprovado; 

leitura do Relato da Comissão de Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas e Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei 

Ordinária n° 31/2019, de iniciativa do Poder Executivo Municipal,  que “Autoriza abertura de 

Crédito Adicional Suplementar no Orçamento de 2019 no valor de R$ 360.000,00 e dá outras 

providências”. O Projeto é colocado em primeira discussão e votação nominal, não havendo 

manifestações contrarias, aprovado; leitura do Relato da Comissão de Legislação e Justiça, Comissão 

de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais 

em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 32/2019, de iniciativa do Poder Executivo Municipal,  

que “Autoriza abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento de 2019 no valor de R$ 

90.000,00 e dá outras providencias”. O Projeto é colocado em discussão e votação nominal, não 

havendo manifestações contrarias, aprovado. O Presidente deixa a palavra livre: O Vereador Rogério 

Ferreira dos Santos após cumprimentar a todos solicita que seja providenciada acessibilidade para as 

calçadas do Município, em especial na Rua Tancredo Alves; comenta sobre pessoas que estão indo 

para o cemitério da Comunidade de Manejo fazer trabalho de macumba e solicita que o Poder 

Executivo Municipal tome providencias. O Vereador Aristides dos Reis de Magalhães após 

cumprimentar a todos agradece pela instalação de luminárias, em postes da Avenida Centenário, 

próximo ao Bairro Recanto Alegre.  O Vereador João Batista de Moura Júnior após cumprimentar a 

todos solicita a Secretaria Municipal de Meio Ambiente que providencie a poda de moitas de bambus 

muito próximas à estradas e que atrapalham a visibilidade de motoristas. O Vereador Walter de Paula 

Neves após cumprimentar a todos comenta sobre a dificuldades de produtores rurais, pois em alguns 

pontos das estradas rurais, os caminhões de leite estão com dificuldade de transitar, já que agarram 

na vegetação. O Vereador João Batista de Moura Júnior sugere que seja programado o início de 

operação tapa buracos no Município e solicita a Secretaria Municipal de Educação que providencie 

uma vistoria das condições físicas dos prédios onde funcionam escolas municipais. O Vereador José 
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Jayme Carvalho da Cunha após cumprimentar a todos solicita solução para situação da iluminação 

da Praça Tiago Delgado, bem como a retirada de entulhos que se encontram do lado de fora do muro 

do cemitério Municipal. O Vereador Fábio Pereira Vieira após cumprimentar a todos solicita 

sinalização e pintura de quebra-molas e informa ter recebido reclamações de que consultas em Postos 

de Saúde da Família – PSF, precisam ser agendadas com antecedência, solicitando que a Secretaria 

Municipal de Saúde dê explicações; finaliza sugerindo que seja alterado o itinerário do ônibus que 

vai até o Distrito de Conceição de Ibitipoca, para que passe também pelo Bairro Cruzeiro. O Vereador 

Rogério Ferreira dos Santos afirma o atendimento médico na Comunidade de Manejo, tem limite 

máximo de vinte e quatro pacientes por dia, fato que segundo ele é injusto e precisa ser revisto. O 

Presidente comenta que através de solicitação e empenho de representantes dos Municípios da 

Comarca de Lima Duarte, no dia 11 de novembro será nomeado novo Juiz de Direito, já que a 

comarca estava contando apenas com um Juiz substituto; informa que a próxima reunião de 

Comissões será no dia 10 de outubro e Reunião de Comissões no dia 14 de outubro. Nada mais 

havendo a tratar, encerra-se a reunião, lavra-se esta ata que, se conforme, será assinada pelos edis 

presentes. Lima Duarte, 01 de outubro de 2019. 

 

 

 

 

 

 


